



© TOUFIK OULMI

GRUPE UCA - MAJORITÉ MUNICIPALE (LR, UDI, MODEM, SANS ÉTIQUETTE)

Vous écouter et vous entendre

La fin d'année scolaire approche, un air de vacances s'instille. Les nombreux événements de la ville en cette période de l'année, ainsi que les fêtes d'écoles, des structures et des associations, multiplient nos rencontres et nos échanges. Ce sont toujours des moments agréables de partage, riches d'enseignement sur votre quotidien, vos satisfactions et vos souhaits.

Une approche directe et sincère a toujours été notre ligne de conduite pour s'assurer que les décisions que nous prenons pour notre ville sont bien celles que vous attendez. **On ne fait pas de la politique pour soi, mais pour les autres.**

Lors des derniers conseils de quartier, réunions publiques ou réunions de riverains, nous avons pris note de ce que vous souhaitez améliorer ou modifier sur de nombreux projets, notamment sur l'équipement de proximité de Navigateurs, le 4^e collège ou encore les aménagements de voirie... **Avoir un cap clair, amélioré et enrichi de vos réflexions, est essentiel pour dessiner ensemble l'avenir de Choisy-le-Roi.**

Vous rencontrer, c'est aussi écouter vos problématiques plus personnelles au détour de l'allée d'un parc ou lors des permanences qui sont un lieu d'écoute et de confiance. A l'occasion également de la célébration de vos mariages, nous vous accompagnons pour des moments uniques. **Les liens de confiance se tissent lorsque nous remettons l'humain au cœur de nos actions, c'est la vision de la politique et du service public que nous défendons.**

Vous rencontrer, c'est enfin vous expliquer sans détour et avec honnêteté les décisions politiques qui sont prises et rétablir la vérité sur les mensonges de l'opposition qui meublent le vide de leurs propositions:

Nous nous y engageons :

- Il n'y a pas de fermeture de crèche à Choisy-le-Roi, au contraire, nous avons créé 85 places supplémentaires
- Nous ne sortons pas du grand Godet
- Nous aurons une cuisine centrale pour nos enfants
- Nous aurons un 4^e collège
- Nous aurons une nouvelle piscine

Que penser des déversements de mensonges proférés par le pseudo candidat communiste parachuté dans notre ville il y a deux ans ?

Nous vous laissons vous faire votre propre opinion et vous pouvez vérifier nos affirmations qui, elles, sont concrètes et vraies.

Pour l'heure, place à Anim'été, son village estival et ses terrasses. Poussez les portes également des centres sociaux qui ont concocté un riche programme d'activités cette année encore. Enfin, ne manquez pas nos festivités pour le 13 juillet et le retour du Crito' Star, le 30 juillet.

Des vacances pour tous, depuis notre belle ville de Choisy-le-Roi. **Bel été!**

GRUPE UCA DE LA MAJORITÉ MUNICIPALE



GROUPE DES ÉLU·E·S ÉCOLOGISTES ET CITOYEN·NE·S

Pour un bel été à Choisy et ailleurs

A lors que l'été s'installe à Choisy-le-Roi, que les jours rallongent et que la Seine scintille sous les rayons du soleil, l'envie de déconnecter, de souffler, de se retrouver entre proches devient plus forte.

Les vacances approchent ou ont déjà commencé pour certains, et avec elles, cette parenthèse si précieuse, faite de repos, de découvertes, de moments simples et sincères.

Pourtant, difficile d'ignorer les tensions du monde. Conflits au Proche-Orient ou en Ukraine, entraînant crises humanitaires et catastrophes climatiques, sans oublier la montée des extrêmes : notre planète souffre grandement.

Ce contexte directement ou indirectement touche notre quotidien à Choisy comme ailleurs. Et il renforce un sentiment partagé : nous ne pouvons plus vivre comme avant.

Mais dans cette période sombre, l'été peut être aussi un moment d'espoir. Un temps pour se recentrer, pour rêver

autrement, pour faire le choix — même modeste — de vivre mieux, avec moins. Moins de consommation inutile, moins de plastique sur nos plages, moins de gaspillage dans nos assiettes. Plus de liens, plus de nature, plus d'attention aux autres.

Choisy-le-Roi, sous notre impulsion, s'inscrit dans cette transition. Notre ville continue de se transformer grâce à une écologie du quotidien : jardins partagés, mobilités durables, rénovation énergétique, densification des espaces verts, égalité femme-homme... Ce sont des pas concrets pour un avenir plus grand, éloigné de la simple gestion du quotidien, pour une ville plus juste, plus vivable, plus solidaire, plus apaisée pour nos enfants et nos aînés.

Alors cet été, même si l'actualité peut parfois nous assombrir, choisissons d'ouvrir les yeux sur ce qui nous fait du bien : un coucher de soleil sur les bords de Seine, un pique-nique au parc des Gondoles, un échange avec un voisin, une balade le long de la Seine. Ces instants,

simples mais essentiels, sont porteurs de sens. Et si le changement commençait là et se poursuivait demain ?

À toutes les Choisyennes et tous les Choisyens, où que vous soyez cet été : prenez soin de vous, reposez-vous, rechargez vos batteries, et, si vous le pouvez, faites un petit geste pour la planète. Elle aussi a besoin de vacances.

Très bel été à toutes et à tous.

**LES ÉLU·E·S DU GROUPE
DES ÉCOLOGISTES ET CITOYEN·NE·S.**



UNION DE LA GAUCHE COMMUNISTE, SOCIALISTE, ÉCOLOGISTE ET CITOYENNE

Le service public dégradé

U ne majorité de Choisyens fait aujourd'hui le constat d'une ville qui se dégrade. C'est en effet un véritable abandon des services publics qui est à l'œuvre aujourd'hui, mettant les agents sous pression. L'externalisation abusive du nettoyage a abouti à un échec sur la propreté à Choisy. La privatisation des cantines scolaires au profit d'un industriel a des conséquences très concrètes : enfants qui ont faim, et lourd bilan pour l'écologique. La crise de la gestion commerciale a entraîné la fermeture temporaire du marché du centre-ville. Et que dire des équipements publics ? Un projet de 4^e collège abandonné, toujours pas de projet de rénovation pour la piscine et pour les gymnases.

Pour tous ces projets structurants pour notre ville, la seule réponse de la majorité municipale est une grande orchestration de la communication pour préparer la campagne électorale.

Lors du vote du budget nous avons marqué notre opposition en pointant le manque de

vision sur les projets d'investissements à long terme afin de préparer au mieux notre ville aux enjeux futurs.

En ce qui concerne le sport, chacun a pu constater la baisse des subventions aux clubs ainsi que la sortie de Choisy-le-Roi du parc du Grand Godet. Enfin, s'agissant du logement, combien de demandeurs de logements, de locataires et de copropriétaires se sentent abandonnés ?

La politique en matière de logement social de la majorité se résume à un choix assumé, la vente dans le parc locatif et les effets négatifs qui en découlent.

Voilà le résultat d'une mauvaise gestion : une ville plus endettée que jamais et aucun nouveau logement. Bien sûr ça ne s'arrête pas là : le Maire s'arrange avec le gouvernement et son parti pour que celui-ci augmente les bases de la taxe foncière de 21,3%. Une hausse historique que payent les contribuables Choisyens. Enfin, cette gestion, c'est aussi celle du Département, dont le Maire de Choisy est le vice-président : suppression de la Fête

des solidarités et du chèque solidarité, déremboursement de la carte Imagine R et fin du dispositif Améthyste pour les retraités non imposables et pour les personnes handicapées. Sans parler des fermetures annoncées récemment de crèches départementales. Tout ceci a des répercussions indéniables sur la vie des Choisyens.

Pour vivre mieux à Choisy, le choix d'une gestion humaine, efficace et utile est pourtant possible. D'abord, c'est sortir Choisy de son isolement. En effet, notre ville n'a aujourd'hui plus de partenaires : elle est l'unique des 47 villes du Val-de-Marne à ne pas faire partie de l'Association des maires du 94. Cet enfermement coûte cher. Le mandat se termine et le bilan est là. Les Choisyennes et les Choisyens jugeront. Enfin, c'est le choix d'un développement du service public en lieu et place de privatisations qui, au final, coûtent beaucoup plus chers aux Choisyens et notamment aux contribuables sans amélioration aucune des services dus à la population.

LES ÉLU·E·S DU GROUPE D'OPPOSITION UGCE

